

08.12.2003 - 11:17 Uhr

SWITCH raccorde "The Helloworld Project" au réseau à grande vitesse de Suisse.

Zurich (ots) -

A l'occasion du sommet mondial sur la société informatisée (World Summit on the Information Society - WSIS) du 10 au 12 décembre 2003 à Genève

"The Helloworld Project" de l'artiste zurichois Johannes Gees proposera au public, pendant la WSIS, un forum destiné au dialogue visuel. Les serveurs de Helloworld seront raccordés directement au réseau à grande vitesse de SWITCH, donnant ainsi à la communauté Internet l'accès rapide à ce projet.

Par le truchement de "The Helloworld Project", la population mondiale doit pouvoir participer directement à la WSIS. Par Internet ou SMS, on pourra entrer de brefs messages qui - après évaluation rédactionnelle par swissinfo/SRI - seront projetés par faisceau laser sur des monuments de quatre villes: à Genève sur le Jet d'eau, à Mumbai sur le bâtiment d'Air India, à Rio de Janeiro sur le Morro Dois Irmãos et à New York sur le bâtiment principal de l'ONU. En même temps, les messages apparaîtront également à PALEXPO où se tiendra le sommet mondial.

De gauche à droite : Morro dois irmãos à Rio, bâtiment principal de l'ONU à New York, le Jet d'eau à Genève, bâtiment d'Air India à Mumbai. Les photos peuvent être téléchargées sur le site web www.helloworldproject.com

Le chef de projet Johannes Gees a déclaré lors d'un entretien avec SWITCH: "Helloworld sert à la liberté d'expression d'opinion et au dialogue global, au franchissement du fossé digital entre le Nord et le Sud, entre les pays développés au niveau de la technique informatique et ceux qui n'en sont qu'au début du développement. Grâce au raccordement des serveurs Helloworld au réseau à grande vitesse de SWITCH, nous serons à même de permettre simultanément à des centaines de visiteurs l'accès au projet, ce qui est une condition importante d'un projet participatif."

"The Helloworld Project", placé sous le patronage de l'UNESCO, est soutenu par le Département fédéral de l'intérieur, l'Office fédéral de la culture, SRG SSR Idée Suisse, le pour-cent culturel de la Migros, Minick SA et SWITCH.

www.helloworldproject.com
www.switch.ch
www.itu.int/wsis

SWITCH - La Fondation SWITCH est au service du réseau suisse de communication scientifique qui garantit aux hautes écoles l'accès à la société de l'information. Ce réseau ultra-performant lie entre eux les utilisateurs de Suisse, les lie avec l'Europe et outre-Atlantique.

L'exploitation de ce réseau par SWITCH génère le savoir-faire indispensable et forme la base technologique pour l'exploitation du service d'enregistrement.

SWITCH
Marco D'Alessandro
Neumühlequai 6
Postfach
CH-8021 Zürich

Telefon: +41/1/253'98'66
Telefax: +41/1/268'15'68
E-Mail: press@switch.ch
Internet: <http://www.switch.ch/fr/>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004516/100469979> abgerufen werden.